



横浜市立太尾小学校

# 学校だより

令和2年度4月号

令和2年4月7日発行

< 豊かに学び ともに未来をひらく 太尾の子 >

## 校歌制定の思いから原点を見つめる今

校長 やかた まさゆき  
館 雅之

昨日、入学式を実施し、新しく1年生を迎え、令和2年度が始まりました。ご入学、ご進級おめでとうございます。教職員一同心よりお祝い申し上げます。

4月1日付けで太尾小学校長に着任いたしました館 雅之と申します。どうぞよろしく願いいたします。校長室にある「校歌制定にあたっての資料」を見ますと、制定に当たって大切にしたいことの記録がありました。

『明るく未来の希望と感動がある』、『人間として平和を願い努力しようとする意欲』、『先人の努力と感謝』、『現在から未来へ』、『文化のさきがけ』ということが書かれてあります。

今年度は新学習指導要領完全実施の年であり、何かと変わるものに目が行きがちですが、このようなだからこそ、変わらずにおくべきことは何か、時代が変化しようとならない太尾小学校の根底に流れている思いは何かという原点を見つめることを大切にしていけることが大切かと考えています。

どうぞよろしく願いいたします。

## 安全安心できる場所に

副校長 まつくぼ としふみ  
松久保 俊文

今年度も副校長を務めます松久保俊文です。

色とりどりの花が咲き、少しずつ緑がきれいな季節になってまいりました。

今年度は不確定なことが多く、どうなるのだろうかと不安を感じている方も多いかもかもしれません。できるだけ多くの方が安心して安全に過ごせるように、どうすればよいのか一緒になって考えていきたいと思えます。

これからの未来を作っていく太尾小学校の子どもたちのために張り切ってまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

## みんなにとって「学校が楽しい場所」になるように！

児童支援専任 おかだ しゅんすけ  
岡田 俊介

今年も緑道の桜がきれいに咲きました。お子様のご入学とご進級おめでとうございます。新年度を迎え、ドキドキワクワク…身も心も引き締まる思いです。このたび、児童支援専任を務めさせていただくことになりました。これまでの学級担任の立場から変わり、学校全体にかかわる広い視野で、子どもたちと積極的にかかわっていききたいと思えます。

児童支援専任は、子どもたちの健やかな成長と、安心・安全な学校生活をサポートして、学校と保護者、そして地域のみなさまをつなぐコーディネーターとしての役割を担っています。「みんなの先生」として、学校全体への気配りや目配りに努め、何よりも、子どもたちにとって、『学校が楽しい場所』となるよう、精一杯支援していききたいと思えます。いつでも、お気軽にお声かけください。1年間、どうぞよろしく願いいたします。